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《本　日》会員数　　名（出席免除会員　　名）・出席　　名・免除者欠席　　名・欠席　　名・ビジター　　名 ・出席率 ％

《前々回》会員数　　名（出席免除会員　　名）・出席　　名・免除者欠席　　名・欠席　　名・メークアップ　　名・修正出席率 ％
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会長　飯田　満治君
昨日のサッカーのアジアカッ

プ、ご覧になりましたか？韓国
との熱戦の末、PK戦で日本が勝
ちました。スポーツは人の心を
一つにします。日本の国旗の前
で、一丸となった応援、勝っても負けても、
しばらくは愛国心の塊です。世界に通用する
スポーツ選手をどんどん伸ばしたいと思うの
であります。
さて、本日は、この例会におきまして、後
半は場所を島瀬公園に移動して「桜の植樹祭」
を行います。60周年事業がいよいよ毎月展開
されます。私たちの60周年の行動は、長崎新
聞の記事にも取り上げていただきましたが、
次代を担う青少年の健全育成に資する事、並
びに潤いある故郷づくりをテーマとして、意
義深い事業を繰り広げます。会員の皆様にと
っても、60周年の年は、いろんなことをやっ
て、興味深い年であったと、思い出に残れば
幸いであります。

桜と言いますと、さかのぼる事10年前、50
周年記念事業の一環として、韓国の鎮海

チンカイ

市に
姉妹締結の為に有志で訪問しました。鎮海は
日露戦争で日本海軍が掌握した軍港としても
有名であります。姉妹締結は実りませんでし

たが、市内全体に13万本の桜が咲いていまし
た。桜は日本発祥と申しましたら、実は韓国
だと言われましたことを覚えています。今現
在、鎮海の桜は24万本になっているそうです。
本日、植樹する桜はロータリークラブの最
初の1本ですが、これからも増えていく事を
期待いたします。

本日は大きな桜を公園に植えます。会員の
皆様全員に土を入れていただきます。自分た
ちの植えた桜が、今年の春から早速きれいな
花を咲かせて、市民の皆様に喜んでいただき、
そして更に、商店街の賑わいが、ますます盛
り上がりますよう、祈念したいと思います。

次に、出版のご案内です。田中丸善保会員
の奥様で、田中丸栄子様が企画編集されまし
た『英和対訳　三浦按針11通の手紙』が長崎
新聞社より発行されております。
1600年、日本にやってきた最初の英国人

ウィリアム・アダムス。徳川家康の下で日本
名「三浦按針」として活躍したのち、平戸で
病没。家族や友人に宛てた現存する11通の書
簡を数年かけて現代英語にし、さらに和訳し
た労作です。
ロータリーメンバーは1,000円（定価1,300

円）にて購入できますので、事務局までご連
絡ください。

会　長　挨　拶

2010～2011年度 テーマ BUILDING  COMMUNITIES,  BRIDGING  CONTINENTS　― 地域を育み、大陸をつなぐ ― 
2010～2011年度 R.I.会長 レイ・クリンギンスミス（カークスビルRC・アメリカ） 
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○ロータリーソング「それでこそロータリー」

幹事　古賀　　巖君
１．第2740地区ガバナー事務所
地区ホームページ
1月20日・24日・25日更新のお知らせ

２．第2740地区ガバナー 高原　武彦君
譛ロータリー米山記念奨学会理事

栗林　英雄君
地区米山奨学委員長 曽我　文雄君
米山記念奨学生の世話クラブとカウンセ

ラーのお引き受けについて（募集）

締め切り／2月7日豺
対象学生　14名

３．第2740地区ガバナー 高原　武彦君
財団奨学・学友委員会

委員長　有田　信一君
2012-2013年度派遣国際親善奨学生募集並

びに要項の掲示について（依頼）

留学期間　2012年7月～1年（北半球）
2013年2月～1年（南半球）

申請書提出期限：
2011年1月21日貊～4月21日貅

語学面接会：2011年6月5日豸

４．佐世保学園長 竹下　　基様
成人式お礼

５．海上自衛隊佐世保地方総監部
機関紙「西海」

６．陸上自衛隊相浦駐屯地司令部
機関紙「つくも」

■創立60周年記念行事実行委員会
記録誌委員会 副委員長　才木　邦夫君
60周年記念事業について1月19
日、佐世保市政記者クラブで、
記者発表を行いました。
飯田満治会長、古賀　巖幹事、
中島祥一実行委員長が出席いたしました。
当日は、ＴＶ各社は欠席でしたが、共同、

読売、毎日、長崎の4社が熱心に取材してく
れました。今後のイベントを少しでも取り上
げていただければ幸いです。
歴代会長、それと会員皆様のエッセイの締
め切りがいよいよ今月末となりました。よろ
しくお願いします。

■創立60周年記念行事実行委員会
記念事業委員会 副委員長　芹野　隆英君
本日例会終了後の植樹祭への

ご参加、よろしくお願いします。
場所は島瀬公園です。

〔式次第〕
①開会の辞
②佐世保RC会長挨拶
③佐世保市長挨拶又は
佐世保市役所公園課課長挨拶
④させぼ四ヶ町商店街協同組合理事長挨拶
⑤植樹
⑥閉会の辞

■創立60周年記念行事実行委員会
総務委員会 委員長　円田　　昭君
宇久島映画祭現地調査報告

調査日／平成23年1月20日貅
調査員／総務委員会
円田　　昭・古賀　　巖

面談者／佐世保市企画部宇久行政センター
山下健一郎所長、網田課長

佐世保市立宇久小学校
古川久美子校長
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宇久行政センターにて山下所長、網田課長
に今回の60周年事業の概略説明、映画祭の実
施時期を検討していただいた結果、5月1日に
実施した方がいいのではないかとご意見をい
ただき、飯田会長に電話で確認し、決定致し
ました。
広報については内容が決定次第（実施1ヵ

月前）、各世帯に設置してある無線連絡網を
通じて行う。また、学校においても児童、生
徒に告知する。ポスターを波止場及び商店に
掲示する。広報させぼも活用する。集客目標
を島民2,700名の約2割 500名以上とする。

税務・法律・公証人の相談窓口の設営につ
いては、体育館の１階が公民館となっており、
個室を利用することができる。実施するかど
うかは今後の打ち合わせ協議にて決定。

宇久小学校（児童数50）、神浦小学校（児童
数15）、宇久中学校（生徒数79）にテント寄
贈の予定。映画上映前に贈呈式を行う。テン
トは事前に運送便にて発送する。

上映内容については、子ども向けと大人向
けの2本立てとする。具体的作品については、
上五島地区で定期的に上映会を行っている業
者（シネマボックス太陽）を交えて検討する。

実施にあたり設営、撤去、運営などでロー
タリアンの協力が不可欠であります。皆様の
ご協力をよろしくお願いいたします。

■創立60周年記念行事実行委員会
記念事業委員会 委員長　橘F 克和君
60周年記念事業の中でも、3月
19日貍 ハウステンボスにおいて、
「ハイスクール茶会」を行います。
高校生による伝統文化の流派を
超えた茶道大会を開催します。
詳細については後日連絡致します。
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親睦活動委員会　委員長　富永　雅弘君
○結婚記念月のお祝い

名誉会員
フランシス　ザヴィエル　マーティン

・ジュリア様ご夫妻（1月4日）

松本　由昭・洋子　様ご夫妻（1月11日）
東　陽三郎・妙子　様ご夫妻（1月15日）
闍瀬　宏滋・まり子様ご夫妻（1月18日）
田中丸善保・栄子　様ご夫妻（1月19日）
米倉洋一郎・幸子　様ご夫妻（1月31日）

親睦活動委員会　佐藤　丈治君

米倉洋一郎君
結婚記念日のお祝いありがとうございます。

円田　浩司君
誕生祝いありがとうございました。

慶　　　祝

ニコニコボックス 本日合計 2,000円

累　　計 442,000円

◇

ニコニコボックス
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クラブ会報委員会 委 員 長 松尾　文隆　　委　員 石井　正剛・幸良　秋夫
副委員長 納所　佳民　　 高橋　理一

＊次回例会予告＊

11:00～　長寿祈願祭（亀山八幡宮）
12:30～　例会　60周年アワー
18:30～　長寿祝賀会

（レオプラザホテル佐世保）

（今週の担当：納所　佳民）
（カメラ担当：石井　正剛）

招待者 佐世保市長朝長則男様代理 末武　健志副市長
佐世保市役所公園緑地課課長 西　一利様
させぼ四ヶ町商店街協同組合理事長 竹本　慶三様

専務理事 平瀬　　栄様


